



松山市民病院 地域連携室だより 2019 秋

< 患者さんを悩ます痛みについて考える勉強会を開催します。 >

11月19日火曜日に、痛みについて考える勉強会を開催いたします。

第3回となります今回は患者さんを悩ます痛みについて、泌尿器科、形成外科、耳鼻咽喉科と診療科の垣根を越え、領域別・臓器別に複数の診療科が協同して、先生方の日常診療にお役立て頂けるようなトピックスや情報提供を予定しております。

日頃お世話になっております先生方との「より顔が見える連携を推進できる場」として、本会を通じ、より密な病診連携の体制構築が図れればと考えていますので、お気軽にご参加下さい。

副院長（外科） 地域連携室長 柚木 茂

○ 新任医師のご紹介

消化器内科 部長 武智 俊治（たけちしゅんじ） 令和1年8月1日着任

愛媛大学を平成12年に卒業し、これまで愛媛大学附属病院第3内科、松山赤十字病院 内科、市立大洲病院 内科、四国がんセンター 消化器科、松山赤十字病院 肝胆膵内科、愛媛医療センター 消化器内科にて消化器分野を中心とした内科診療に従事してきました。殊に多くの肝胆膵疾患に携わってきたので、診る頻度が高まっている膵胆道症例でお困りの際にはお力になれたらと思っています。

よろしくお願いたします。



○ 地域連携室に新しくスタッフが増えました 令和1年9月1日着任



おち たけし
社会福祉士 越智 健

地元の松山に戻り、地域医療連携室で勤務することになりました。

患者さん、ご家族、地域の方々に寄り添い、不安や悩みなどの解決に向けてご相談させていただきます。

職場の先輩方や地域の先生方にご指導頂きながら、

頑張っております。また、得意の英語を生かして、外国人

の方にも対応していきたいと思っております。よろしくお願致します。

